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1年生正式入部！！
校長 岩本 守

７月３日１年生は仮入部が終わり、正式入部となりました。同日部活動ミーティング
が行われ、先輩から部の約束や活動方針等が伝えられ、いよいよ本格的な活動が始まり
ました。１年生にとってみれば、中学校生活の楽しみのひとつが部活動です。新型コロ
ナの対応によって遅れていた活動がスタートできることをうれしく思います。
運動部の３年生は８月１日の親善試合で引退をしていきます。一緒に活動できる時間

は限られていますので、一日一日を密度の濃い練習をし、想い出をたくさんつくってほ
しいと思います。部活動で培われる力は、技能以外に、仲間への気遣いができる心、礼
儀、感謝の心など、たくさんの力がつきます。一方、保護者の方には多くのご支援をい
ただかないとなりません。また、感染予防のために日頃の活動を見ていただくこともし
ばらくは自粛をお願いしています。ご負担をかけますが、ご理解とご協力をお願いしま
す。８月３日（月）１３：３０～部活動保護者会を計画しています。新チームの部活動
経営についての説明になります。マスク着用の上、ご参加の程お願いします。

各部長より ３年としてのしめくくりとして
サッカー部 部長 竹内 端さん
最後の葛北大会がなくなってしまいましたが、気持ちを切り替え、サッカー部の部員は最
後の親善試合に向けて練習に取り組んでいます。勝つために全力で練習することと，この
メンバーで一緒に活動できる時間を楽しみたいです。
野球部 部長 星野 希勇さん
３年間のしめくくりとしての最後の大会なので、悔いを残さないことを大切にしたいと思
います。そのためには毎日の練習を充実したものにし、１日１日を大切にしたいと思いま
す。先輩から受け継いだ「あいさつ」「礼儀」などの良き伝統を後輩に伝え、自分たちの
野球ができるように努力していきます。
ソフトボール部 部長 小嶋 幸さん
１年生が多く入部してくれて、やっと東部中としてひとつのチームで戦えることができる
ようになりました。でも練習できる時間は限られています。１年生が入部してくれたこと
に感謝し、残りの時間を大切にして最後の大会に臨みます。そして今までやってきたこと
をすべて出し切り、最後の集大成としてがんばります。
男子バスケットボール部 部長 遠藤 颯太さん
最後の大会に向け、全学年が心をひとつにして練習に取り組んで行きます。残り1ヶ月と
いう短い期間ですが、今までチームとして大切にしてきた、礼儀や真剣に取り組む姿勢を
後輩達に伝統として伝えていきたいです。３年間の努力が無駄にならないようにまた、悔
いが残らないようにひとつひとつ全力でプレーします。
女子バスケットボール部 部長 野沢 茜さん
女子バスケットボール部は「明勝闘心」という目標をかかげて活動してきました。３年生
は最後の大会がなくなりすごく悔しいですが、最後まで全力を尽くして先輩達から教えて
もらったことを後輩達へ伝えられるようにしたいと思います。そのためにもチームをまと
めて，最高のプレーができるようにがんばります。
ソフトテニス部 部長 中山 愛花さん
ソフトテニス部は「あきらめないテニスをして、人から応援される部活にしよう」を目標
に取り組んできました。あきらめないテニスとは最後の一本まで全力でテニスをすること。

椎 の 木
また、あいさつや礼儀など技術だけでなく人としての部分を大切にすることで、みんなか
ら応援してもらえる部活になれると思います。この目標を達成できるように最後の親善試
合もがんばります。
男子卓球部 部長 渕田 素良さん
休校もあって、３年生は後１ヶ月しか部活ができないけれど、毎日精一杯練習をして，最
後の親善試合で良い結果が残せるようにがんばります。また、部長として１年生に卓球部
ってすごいと思われるように、あいさつなど基本的な部分を大切にしていきます。
女子卓球部 部長 恩田 果歩さん
私達の代は先輩がいない時期があり、部活動をいちから自分たちでつくりあげていかなけ
ればなりませんでした。とても大変でしたが、仲間の絆が深まり，部活動もとても楽しく
なりました。そんな部活動も残りわずかになり、とてもさみしいです。残りの時間を大切
にして最後の親善試合に向けて全力でがんばります。
剣道部 部長 藤塚 稜太朗さん
新型コロナ感染症の影響で，目標としてきた葛北大会が中止になり、市内親善試合に代わ
りました。最後、全員で悔いの残らないように，残りの時間を大切にしたいと思います。
また後輩の１，２年生が少しでも技術向上ができるように力を注いでいきたいと思います。
陸上部 部長 岩城 優希さん
目標であった大会はなくなってしまいましたが、それでも次の目標に向けて練習をしてい
ます。部の中にはモチベーションが下がっている人もいますが、このメンバーで迎える最
後の試合が親善の大会ですので、後ろばかりを見ないで，前を見て進んでいこうと部員に
しっかりと気持ちを伝えていきたいと思います。
水泳部 部長 杉田 桜翼さん
市内親善試合に向けて，水泳部は部員全員で全力で部活動に取り組みます。また、休校中
に東部中学校の先生方がプール掃除をしてくださっと知り、支えて頂いた先生方にも感謝
し，全力で取り組みたいと思います。
女子バレーボール部 部長 髙松 乃愛さん
私達はひとつでも多く勝ち、県大会へ進むことを目標にがんばってきました。その目標が
無くなり、どうすればよいか分からない時に親善試合を実施されることを聞きました。そ
こでは全勝を目標にします。日々の練習で先生や２年生に恩返しをし、１年生には多くの
交流をしたいと思います。そしてみんながこのバレー部で良かったと思えるようなしめく
くりをしたいです。
吹奏楽部 部長 曽我 杏佳さん
今年はコンクールなど大会がなくなってしまいましたが、日々の練習を大切にし、取り組
んで行こうと思います。また、後輩に吹奏楽部の伝統を引き継ぎ、私達の代でできなかっ
たことを，後輩達の代でできるようにしてほしいと思います。そのために自分のできるこ
とはすべて伝えていきたいです。椎木祭が最後の発表の場です。悔いの残らないように取
り組み笑顔で引退したいです。
科学部 部長 竹田 結斗さん
３年間で充実した部活動になったと思います。理科作品展が無いのがとてもさみしいです
が、１，２年生には実験ができるように３年生がサポートしたいと思います。３年生も今
の実験をしっかり行い、３年間の集大成にしたいです。部員も増え後輩が２０名以上にな
りました。部長としてやるべきことをしっかりとやり遂げ、科学部を盛り上げていきます。

美術部 部長 三井 唯衣さん
1年生の本入部が遅れてしまったり，色々な行事が無くなり，残念に思います。でも残り
の時間を大切にし、部員みんなで楽しんで活動していきたいと思います。そして引退する
時に「悔し涙」ではなく「やりきった」想いで3年生のみんなと涙を流して終わりたいで
す。
１年 関根 遼和さん…僕はバスケットボール部に入部しました。小学校とは違い、練
習時間や試合、そして対戦相手の体格差など色々なところでまだまだのところが多くあ
ります。ですから、日々の練習を大切にしていこうと思います。日々の練習の中で、わ
からないこともたくさんあろうと思います。そんな時、仲間と共に励まし合っったり、
先輩方から教えてもらい，乗り越えていきたいと思います。
１年 黒川 沙希さん… 私が吹奏楽部を希望した理由は小学校の時に吹奏楽部に入っ
ていて心をひとつにして演奏することがとても楽しかったからです。仮入部で先輩方は
挨拶・返事がすばらしくびっくりしました。私も先輩方のようになりたいです。そして
先輩方と一緒に演奏できるように今は基礎練習をがんばろうと思いました。
２年 佐藤 莉々子さん…新型コロナウイルスの影響で、１年生は中学生活の準備の時
間がなくて不安に思っていると思います。私は吹奏楽部です。その不安を少しでも和ら
げ，演奏することの楽しさを知ってもらい、演奏で多くの人達を笑顔にしたいと思いま
す。そして，先輩方の努力を惜しまない姿を見てきて、そんな先輩方の姿を目指してが
んばります。
２年 福川 真澄さん…休校が明け、私達は先輩になりました。１年生の時は先輩に頼
ってばかりでした。そんな先輩達ももうすぐ引退になります。次は私達が１年生をリー
ドしていかなければなりません。大きなプレッシャーもありますが、２年生全員で協力
し合い，１年生から頼られる先輩になりたいです。


